

Bergara trasladará la biblioteca infantil a la planta baja de la casa de cultura

BERGARA. Manteniendo su ubicación pero mejorando sus dependencias, la biblioteca infantil de Bergara se mudará a la planta baja del palacio Errotalde, concretamente al espacio que alberga provisionalmente el Kzgunea. Así lo han decidido los responsables municipales mahoneros con el objetivo de 'mejorar' el servicio que hoy en día se presta tanto a niños como a mayores en las instalaciones de la casa de cultura.

El nuevo txoko pensado para los más pequeños se acondicionará 'cuanto antes'. Y es que, según explicó ayer el concejal Mikel Elkoroberezibar, su puesta en marcha está sujeta a la apertura del Kzgunea en el rehabilitado palacio Irizar -las obras están concluidas-; un traslado que se espera efectuar 'en breve'.

La adecuación de las nuevas instalaciones no requerirá de grandes obras. 'Se utilizará el mobiliario y el equipamiento actual, pero todo estará mejor organizado teniendo en cuenta las necesidades de los usuarios (un espacio para estudiar y hacer deberes, otro para impulsar la lectura...) ', indicó el edil bergararra, que también adelantó que se quieren aumentar los fondos de la biblioteca infantil.

En las nuevas dependencias, por tanto, se habilitará un primer espacio para los niños de cero a seis años, y un segundo para los chavales de hasta doce años, cuyo funcionamiento será como hasta ahora. 'Con este cambio se pretende favorecer la accesibilidad al inmueble. El servicio se encuentra en el primer piso de la casa de cultura y hay que subir escaleras, de manera que con su traslado será más fácil el acceso, sobre todo para los padres que acudan con cochecitos de niños', agregó Elkoroberezibar.

La mudanza de la biblioteca infantil a la planta baja del palacio Errotalde, donde antes del Kzgunea existía una sala de exposiciones ya clausurada, beneficiará igualmente a los usuarios de la biblioteca de adultos, que en estos momentos comparte emplazamiento con la de niños. El sitio que deje libre el servicio infantil pasará a utilizarse como aula de estudio para los más mayores.

En el seminario

En cualquier caso, las pretensiones del gobierno municipal, como recordó Elkoroberezibar, son las de habilitar la biblioteca municipal en su conjunto en el Real Seminario, ofreciendo un servicio 'mucho más adecuado y espacioso'. Sin embargo, este propósito está supeditado a la permuta con el palacio de Arrizuriaga -este último inmueble se convertiría en la sede del centro asociado de la UNED-; una operación apoyada por todos los grupos municipales a excepción del PNV, así como en las propias Juntas Generales con la salvedad de los jeltzales y Hamaikabat.